



• **REUNIÓN.** Maestros de la CNTE, ayer a su salida del Palacio de Cobián, tras su reunión con la titular de la Segob, Rosa Icela Rodríguez y de SEP, Mario Delgado.

D

ocentes de la Coordinadora Nacional de la Educación (CNTE) rechazaron levantar el plantón que mantienen en el Zócalo capitalino y avalaron enviar a consulta con sus bases las propuestas hechas por el Gobierno de México, ayer en una mesa de diálogo.

La Comisión Nacional Única de Negociación (CNUN) de la CNTE fue recibida por la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, el secretario de Educación, Mario Delgado, y el titular del ISSSTE, Martí Batres, en el Palacio de Cobián, para atender las demandas del magisterio nacional y levantar el plantón que mantiene en el primer cuadro de la ciudad.

La oferta gubernamental fue rechazada por la Comisión de Negociación de la CNTE frente a los funcionarios públicos, y después en asamblea, por lo que decidieron mantener el campamento de docentes de Oaxaca, Guerrero, Ciudad de México y Michoacán.

La secretaria Rosa Icela Rodríguez presentó cinco propuestas de la presidenta Claudia Sheinbaum para mejorar las condiciones de las pensiones del ISSSTE y el desarrollo de los maestros; un decreto para congelar y disminuir progresivamente la edad de jubilación; creación de un colectivo interdisciplinario para estudiar alternativas al sistema de pensiones; desaparición de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros



LAS BASES VAN A REVISAR CUÁL ES EL NIVEL DE ALCANCE DE ESTA PROPUESTA:

YENNI PÉREZ
LÍDER DE LA SECCIÓN 22 DE LA CNTE

#CNTE

SE NIEGA A RETIRAR PLANTÓN

SOMETEN A CONSULTA CON SUS BASES LAS CINCO PROPUESTAS OFRECIDAS POR LA SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

(USICAMM) y fortalecimiento de derechos laborales.

Además de la creación de comisiones tripartitas para revisar demandas; y el compromiso oficial de cero represalias contra docentes movilizadas.

Rosa Icela Rodríguez dijo que la Secretaría de Gobernación, la de Educación Pública y el ISSSTE mantendrán puertas abiertas al diálogo para continuar la construcción de acuerdos en favor del magisterio.

bases en el Zócalo capitalino.

Maestros consideraron que ninguna de las propuestas presidenciales abroga la Ley del ISSSTE de 2007, por lo que no retirarán el plantón ni tampoco desistirán de las movilizaciones rumbo a la elección judicial.

“Tenemos una respuesta de parte del gobierno federal, que en su amplitud no abroga la Ley del ISSSTE del 2007, únicamente nos dan paliativos para los trabajadores que han cumplido con su labor (...) como lo hemos declarado en la mesa, con los funcionarios, no resuelva la demanda central, que es la abrogación de la Ley del ISSSTE y la eliminación de la tabla que nos impuso Felipe Calderón en 2007”, aseguró la maestra Yenni Pérez, líder de la Sección 22.

TOMA Y DACA

5
PLANTEAMIENTOS PUSO EN LA MESA EL GOBIERNO.

13
DÍAS LLEVA EL PLANTÓN DE LA CNTE EN EL ZÓCALO.

Los integrantes de la CNTE recibieron la propuesta presidencial y se la llevaron para su revisión y consulta con sus

OFRECE SEGOB MEJORA

- 1 • Decreto para disminuir edad de jubilación.
- 2 • Creación de un colectivo para estudiar pensiones.
- 3 • Eliminar el sistema de carrera para los maestros.
- 4 • Creación de comisiones para revisar demandas.